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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

SEPTUAGÉSIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 10 DE ENERO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÒMICO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A DIVERSAS AUTORIDADES 

DEL ESTADO A EFECTO DE FORTALECER ACCIONES EN MATERIA DE ESTERILIZACIÒN DE PERROS Y 

GATOS EN LA ENTIDAD. 

4.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO EXHORTANDO A LOS 84 AYUNTAMIENTOS PARA QUE 

REALICEN Y DIFUNDAN CAMPAÑAS DE CORRECCIONES DE ACTAS DE NACIMIENTO Y REGISTROS DE 

NACIMIENTO A QUIEN NO CUENTE CON ESTE TRÁMITE.  

5.-VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN MATERIA DE ASISTENCIA SOCIAL. 
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6.-VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN MATERIA DE SEGUIMIENTO AL CUMPLIMIENTO DE LA 

AGENDA 2030. 

7.-VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A 

AUTORIDADES DEL ÁMBITO MUNICIPAL, PARA QUE INCENTIVEN, FOMENTEN Y VIGILEN LA CORRECTA 

EJECUCIÓN DEL MECANISMO DE CONTRALORÍA SOCIAL.  

8.-VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO A EFECTO DE QUE AUTORIDADES FEDERALES, ESTATALES Y 

MUNICIPALES IMPLEMENTEN ACCIONES EN MATERIA DE INSPECCIÓN Y VIGILANCIA DE LOS RECURSOS 

FORESTALES. 

9.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN MATERIA DE ALBERGUES PARA PERSONAS EN SITUACIÓN 

DE CALLE EN TEMPORADA INVERNAL.  

10.- ASUNTOS GENERALES.   

11.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA 

ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÒMICO 

MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A DIVERSAS AUTORIDADES DEL ESTADO A EFECTO DE FORTALECER 

ACCIONES EN MATERIA DE ESTERILIZACIÒN DE PERROS Y GATOS EN LA ENTIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE DE 

MANERA DIGITAL SE HICIERON LLEGAR LOS RESPECTIVOS ACUERDOS ECONÓMICOS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 
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FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO 

EXHORTANDO A LOS 84 AYUNTAMIENTOS PARA QUE REALICEN Y DIFUNDAN CAMPAÑAS DE 

CORRECCIONES DE ACTAS DE NACIMIENTO Y REGISTROS DE NACIMIENTO A QUIEN NO CUENTE CON 

ESTE TRÁMITE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SOLICITA QUE SE PUEDAN 

HACER LAS CORRECCIONES EN LAS ACTAS AQUÍ EN EL MUNICIPIO Y ASÍ EVITAR QUE LAS PERSONAS SE 

TRASLADEN A PACHUCA Y DE LA MISMA MANERA PODER HACER LA DIFUSIÓN PARA QUE SE SEPA QUE 

YA ES POSIBLE REALIZAR EL TRAMITE AQUÍ.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN 

MATERIA DE ASISTENCIA SOCIAL.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 
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VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN 

MATERIA DE SEGUIMIENTO AL CUMPLIMIENTO DE LA AGENDA 2030. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO 

MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A AUTORIDADES DEL ÁMBITO MUNICIPAL, PARA 

QUE INCENTIVEN, FOMENTEN Y VIGILEN LA CORRECTA EJECUCIÓN DEL MECANISMO DE CONTRALORÍA 

SOCIAL.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA PRESIDENTE EN 

LA CONTRALORÍA SOCIAL ¿ CUÁL SERÍA SU OPINIÓN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE ESTA TRABAJANDO EN CONJUNTO CON EL CONTRALOR PARA 

GENERAR UN PROGRAMA DE ACCIONES CON LA POBLACIÓN. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 
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OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÒN DEL ACUERDO ECONÓMICO A 

EFECTO DE QUE AUTORIDADES FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES IMPLEMENTEN ACCIONES EN 

MATERIA DE INSPECCIÓN Y VIGILANCIA DE LOS RECURSOS FORESTALES. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN 

MATERIA DE ALBERGUES PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE EN TEMPORADA INVERNAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

ASUNTOS GENERALES 

DECIMO: USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA QUE 

ESTÁ PENDIENTE EL PROYECTO DE ALUMBRADO PÚBLICO DE ZEMPOALA A SANTA MARÍA TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO PUEDE METER UNA LÍNEA SOBRE LA CARRETERA PORQUE ES UN 

CARRETERA ESTATAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SOLICITA EL APOYO CON UNA 

FOSA PARA EL REFUGIO DE LOS PERROS Y PUEDAN ECHAR AHÍ LAS HECES DE LOS PERROS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA LE COMENTO AL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ 

PARA QUE LO ANALICE Y PODER APOYARLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SOLICITA EL APOYO CON EL CLORO 

PARA EL AGUA POTABLE DE LA COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE EL TEMA YA LO REVISO CON SERGIO VERA DIRECTOR DE AGUA 

POTABLE PARA QUE SE LOS ENTREGUEN Y SI NO LLEGARAN A TENER EN EXISTENCIA EN LA SEMANA 

SE COMPREN Y SE LOS ENTREGUEN. 

USO DE LA VOZ DEL MISMO REGIDOR REALIZA UNA INVITACIÓN PARA HACER UN ANÁLISIS DE LA 

COMPRA DEL HIPOCLORITO DE CALCIO YA QUE ESTE CONTIENE EL 60% DE CLORO ACTIVO TENIENDO 

EL PROBLEMA DE QUE LO VIERTEN EN EL AGUA Y SE DISUELVE AUTOMÁTICAMENTE POR LO QUE NO 

TIENE DURACIÓN GENERANDO PROBLEMAS SERIOS EN LAS TUBERÍAS DE LAS COMUNIDADES Y 

SUGIERE QUE SE DEBERÍA DE CAMBIAR POR ÁCIDO TRICLOROISOCIANÚRICO YA QUE TIENE 90% DE 

CLORO ACTIVO Y LAS PASTILLAS NO SE DISUELVEN AUTOMÁTICAMENTE TENIENDO MAYOR EFECTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA ¿CUÁNTO TIEMPO DESPUÉS DE 

ARRANCAR LA NUEVA LÍNEA DE AGUA TARDARAN EN REPARAR LA ENTRADA DE LA UPP? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE EL CONTRATISTA TIENE QUE HACER LA REPARACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA EN LA 

PAVIMENTACIÓN 1 DE JUNIO LA ALIMENTADORA YA NO PASA Y PLATICANDO CON LA PERSONA QUE 

MANEJA EL TRANSPORTE ME COMENTA QUE EL MUNICIPIO REALICE UN OFICIO A SIGMA SOLICITANDO 

QUE REUBIQUE LA LLEGADA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE HACE SIN PROBLEMA PERO NO ES UN TEMA DE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE TIENE UN PROBLEMA CON LAS TOMAS DE AGUA 

CLANDESTINAS YA HA SOLICITADO EL APOYO DE CAASIM Y NO OBTIENE RESPUESTA, SOLICITANDO AL 

PRESIDENTE QUE EL TEMA LO PUDIERA PLATICAR CON LAS PERSONAS DE LA CEAA PARA QUE 

INTERVENGAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ESE TEMA ES DE CAASIM. 

ASÍ MISMO COMENTA QUE SE ESTÁN COTIZANDO DIFERENTES PROPUESTAS DE DESPACHOS PARA 

TRABAJAR LOS REGLAMENTOS Y SI ALGUIEN TUVIERA ALGUNA PROPUESTA PARA PRESENTARLAS Y 

ESCUCHAR LO QUE OFRECEN CADA UNO DE ELLOS PARA QUE DE ESTA MANERA YA SE EMPIECE A 

TRABAJAR.  
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EL OTRO PUNTO ES DAR A CONOCER QUE YA SE FORMÓ EL COMITÉ DEL MUSEO BICENTENARIO Y 

HACER LA INVITACIÓN POR SI ALGUIEN LE INTERESA SER PARTE DEL MISMO PARA QUE LOS AGREGUEN 

A CADA UNA DE LAS MESAS DE TRABAJO QUE SE REALICEN YA QUE SE ESTARÁ TRABAJANDO SEMANA 

A SEMANA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA QUE TIENE UN REGLAMENTO DE 

CRONISTAS Y SE LO HARÁ LLEGAR A LA COMISIÓN DE BANDOS Y REGLAMENTOS PARA QUE SE PUEDA 

INTEGRAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA BASE ES EL REGLAMENTO INTERNO Y DESPUÉS YA SE PUEDAN 

HACER TODOS LOS DEMÁS QUE SE REQUIERAN.  

OTRA SITUACIÓN ES QUE LA SIGUIENTE SEMANA SE ESTARÁ ENTREGANDO EL PROYECTO DEL MUSEO 

PARA QUE LO PUEDAN ANALIZAR Y VERIFICAR EN CABILDO. 

EN OTRO TEMA SE HAN ESTADO RECORRIENDO VARIAS OBRAS Y SE HA PODIDO CONSTATAR QUE 

FALTAN ALGUNOS METROS PARA TERMINARLAS COMO LO ES EN EL CERRITO, SAN ANTONIO, SANTA 

MARÍA TECAJETE, TEPEYAHUALCO SE ESTÁ TRABAJANDO PARA QUE SE PUEDAN TERMINAR ESOS 

TRAMOS PENDIENTES Y PROBABLEMENTE LA SIGUIENTE SEMANA SE PASE EL TEMA A CABILDO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE SERÍA UNA BUENA 

OPCIÓN HACERLES DE CONOCIMIENTO A LAS PERSONAS QUE VIVEN DEL LADO DEL CERRO DE LA CALLE 

CHICHENITZA EN LA QUE SE ESTÁ REALIZANDO LA PAVIMENTACIÓN QUE REALICEN SUS TOMAS DE AGUA 

ASÍ COMO DE DRENAJE PARA EVITAR PROBLEMAS EN UN FUTURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE YA SE LES COMENTO LA SITUACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL MISMO REGIDOR COMENTA QUE SERÍA UNA BUENA OPCIÓN INVITAR A LA 

CIUDADANÍA EN GENERAL A REALIZAR EL PAGO DE PREDIAL Y AGUA PARA RECABAR UNA MAYOR 

CANTIDAD DE DINERO. 

 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

DECIMO PRIMERO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 18:52 HRS. DEL DÍA DIEZ DE ENERO DEL 
AÑO 2024. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
                                 REGIDOR                                                                                                REGIDORA                                                                  

.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA  
                                   SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDORA                                                                                       REGIDOR              
                      
        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                       REGIDOR                                                                                REGIDORA 
              
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR      
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                              
 

 

 

 


